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Uso da telemedicina
é tema de debate

SAÚDE / Papo com especialista discute, nesta terça-feira, a ferramenta para atendimento médico a distância na área médica
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R A P I D I N H A S

65% dos empresários da América Latina achamque não estão
preparados para atender às novas demandas dos clientes
no pós-pandemia. A pesquisa é da consultoria EY, que
entrevistou executivos de sete países, inclusive do Brasil

» A interrupção dos eventos
presenciais durante a crise do
coronavírus obrigou as
empresas do ramo a se
reinventarem. É o caso da
agência Mostarda, que se
reposicionou e agora foca nos
eventos digitais. Nos últimos 12
meses, a agência criou
atividades on-line para
companhias como Ipiranga,
Marsh e Icatu, alcançando 20
mil pessoas em 17 países.

»»OO sseettoorr ddee eevveennttooss éé vviittaall ppaarraa aa
eeccoonnoommiiaa.. EEllee rreessppoonnddee ppoorr 44%%
ddoo PPIIBB ee ggeerraa rreennddaa ppaarraa 66
mmiillhhõõeess ddee bbrraassiilleeiirrooss.. AAggoorraa,, aass
eemmpprreessaass ddoo sseeggmmeennttoo aagguuaarrddaamm
aa ssaannççããoo ddoo PPLL 55..663388//22002200,, qquuee
ggaarraannttee ooss rreeccuurrssooss nneecceessssáárriiooss
ppaarraa aa rreettoommaaddaa ddaass aattiivviiddaaddeess..OO
tteexxttoo jjáá ffooii aapprroovvaaddoo ppeellaa CCââmmaarraa
ddooss DDeeppuuttaaddooss ee ppeelloo SSeennaaddoo..

» O crescimento expressivo do
mercado imobiliário em 2020 e
as boas perspectivas para 2021
impulsionam empresas ligadas
ao setor. A consultoria Top
Brokers diz que seu tamanho
aumentou quatro vezes na
pandemia. "Nos últimos meses,
percebi uma busca crescente por
companhias que precisam
aumentar a velocidade das
vendas", diz o sócio Wagner
Bonato.

»» AA rreettoommaaddaa ddaass aattiivviiddaaddeess
eeccoonnôômmiiccaass aauummeennttoouu aa
ddeemmaannddaa ppoorr aaççoo.. EEmmmmaarrççoo,, oo
ccoonnssuummoo ddoo pprroodduuttoo ssaallttoouu 5500,,11%%
nnoo BBrraassiill eemm rreellaaççããoo aaoommeessmmoo
mmêêss ddoo aannoo ppaassssaaddoo..NNããoo éé uumm
ffeennôômmeennoo iissoollaaddoo..NNoo pprriimmeeiirroo
ttrriimmeessttrree,, aass vveennddaass ddee pprroodduuttooss
ssiiddeerrúúrrggiiccooss ccrreesscceerraamm 3333%%
ddiiaannttee ddoommeessmmoo ppeerrííooddoo ddee 22002200..
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Marcelo Ferreira/CB/D.A Press - 6/8/19
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Superligaqueria limitar
saláriosdos jogadores
A Superliga da Europa, torneio que seria formado apenas

pelos clubesmais ricos do continente, fracassoumerecidamente,
mas uma de suas ideias deveria ser adotada por clubes domundo
inteiro: o limite de ganhos para os jogadores. A proposta dos
organizadores obrigava os times a comprometer nomáximo 55%
de suas receitas comos salários dos atletas. Atualmente, os
grandes europeus desembolsam entre 70% e 80%do faturamento
para bancar esses custos. No Brasil, o percentual também é alto.

BRdoMardeveria ser
tratadacomoprioridade
Umadas prioridades doMinistério da Economia para 2021 é a

aprovação da BR doMar,medida de estímulo ao transporte por
cabotagem. O projeto, que foi aprovado na Câmara e agora
aguarda apreciação do Senado, abrirá a navegaçãomarítima para
navios estrangeiros. Além disso, flexibiliza as regras para a
navegação entre os portos, fomenta a concorrência e tem
potencial para atrair novo fluxo de investimentos ao país. Segundo
projeções doMinistério da Economia, a iniciativa aumentaria, até
2022, em 65% o volume de contêineres transportados por ano e
levaria ao crescimento de 30% da navegação de cabotagem.Trata-
se, portanto, de uma proposta relevante para eliminar alguns dos
nós que emperram o ambiente de negócios brasileiro. Amá
notícia é que amedida não deverámais tramitar em regime de
urgência do Senado, conforme o previsto. Émais uma
oportunidade que o Brasil corre o risco de deixar passar.

Vendasde livros crescem
25%noprimeiro trimestre
Os brasileiros não querem saber apenas de

videogame e streaming, os campeões da
preferência popular durante a pandemia. Segundo
o Sindicato Nacional dos Editores de Livros (Snel),
as vendas no primeiro trimestre aumentaram 25%
em relação aomesmo período de 2020. "O
brasileiro está lendomais", dizMarcos daVeiga,
presidente da entidade. O grosso dos resultados
veio dos negócios on-line, o que reforça as
inúmeras oportunidades que a expansão do e-
commerce traz para o setor livreiro.

Maisdametade
dosbrasileiros
estácomo
nomesujo
Odado é espantoso

e expõe uma face cruel
da crise. Segundo o
Serasa,mais da
metade da população
adulta do país (57,4%)
está como nome sujo
na praça. O percentual
é recorde emostra que
o Brasil terá uma longo
caminho pela frente
até superar os efeitos
perversos da
pandemia.Minas
Gerais, São Paulo, Rio
de Janeiro, Bahia e
Paraná são os estados
como omaior número
de brasileiros
negativados.
Atualmente, o
percentual de
empréstimos em
atraso está em 2,3% do
volume total.

Será possível lucrar se os
consumidoresmundiais perceberem
que oBrasil está associado à
preservação da floresta. Isso vai
elevar o valor de nossos produtos"

Gesner Oliveira,
economista

Cursos nas áreas:

• Automação Industrial
• Construção Civil
• Eletroeletrônica
• Energia GTD
(gerarr ção, too rarr nsmissão e
distribuição de energia)rr
• Energias Renováveis
•
• Metalmecânica
• Tecnologia da Informação

DF Inova Tech o programaque em três anos

vai formarmais de 45mil profissionais,

prontos para atuar emalto nível nomundo

do trabalhomoderno e transformar Brasília

emuma cidade 4.0.
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Apresenta:

Apandemia do novo co-
ronavírus provocou
grandes mudanças no
sistema de saúde. E

uma delas é o uso da telemedi-
cina, uma ferramenta com uso
cada vez mais crescente por
profissionais da área médica.
Autorizada desde 15 de abril de
2020, com sanção da Lei nº
13.989, a telemedicina será o
tema de debate promovido pe-
lo Correio Braziliense nesta
terça-feira, a partir das 15h.
É o evento virtual “Papo com

especialista” com o tema “Tele-
saúde: Inovação para democrati-
zar o acesso à saúde”. A convida- AconvidadadoprogramaéVeraValente,diretora-executivadaFenaSaúde

Carlos Vieira/CB/D.A Press - 25/9/19

da do programa, que será trans-
mitido pelas redes sociais e no
site do Correio, é Vera Valente,
diretora-executiva da Federação
Nacional de Saúde Suplementar
(FenaSaúde). Segundo dados da
entidade, mais de 80% dos pa-
cientes tiveram suas necessida-
des atendidas de forma remota.
Conforme a Lei da Telemedi-

cina, é permitido o uso da tele-
medicina enquanto durar a crise
da covid-19. Porém, o método já
existia e se espera que se prolon-
guemesmo após a pandemia.
Na avaliação de Bernardo

Parreiras Guimarães Tarabal,
médico cirurgião cardiovascular

e clínico de Belo Horizonte
(MG), em países desenvolvidos,
existe um debate para aperfei-
çoar ainda mais a técnica. "O te-

leatendimento já existia antes da
pandemia, foi impulsionado pe-
la covid-19 e permanecerá após
esse período específico. Com-
plementar ao modo clássico de
fazer medicina, a telemedicina
contribui e contribuirá ainda
mais para a melhora da saúde
no mundo em vários aspectos
pós-pandemia", explica.
Segundo o deputado Dr. Za-

charias Calil (DEM-GO), um
dos autores do projeto que re-
sultou na Lei da Telemedicina,
o futuro da modalidade vai de-
pender da regulementação que
será feita pelo Conselho Federal
de Medicina (CFM).

Papo comEspecialista
TTeelleessssaaúúddee:: inovação para
democratizar o acesso à saúde
Terça-feira, 27 de abril, às 15h
No site e redes sociais do CCoorrrreeiioo
IInnssccrreevvaa--ssee ggrraattuuiittaammeennttee::
correiobraziliense.com.br/
papocomespecialista/telessaude
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